

13-12-25

Zentrum Gesellschaftliche Verantwortung der EKHN: Social Media auf dem Vormarsch – aber nicht

unumstritten

24.02.2016

**SOZIALE MEDIEN**

# Social Media auf dem Vormarsch – aber nicht unumstritten

Hass bei Facebook und Twitter, schlimme Fotos auf Instagram und zeitgleich viele soziale Projekte, die sich über digitale soziale Medien koordinieren.

Die neuen Möglichkeiten, die das interaktive Internet bietet, werden von immer mehr Menschen genutzt. Negativ und positiv. Viele der positiven Initiativen gehen von engagierten Einzelpersonen aus, die die Möglichkeiten der digitalen Medien nutzen können. Die vor kurzem online gegangene Seite <http://hoaxmap.org/> zeigt wunderbar, wie die verschiedenen Anwendungen genutzt und miteinander verschmolzen werden können, um Gerüchten über Asylsuchenden etwas entgegen zu setzen.

Grundlage aller Aktivitäten ist es, dass die verschiedenen Möglichkeiten bekannt sind und genutzt werden können. Aus diesem Grund veranstaltet die EKHN im April 2016 eine „Social Media Tagung“.

[Zum Programm](#) [Zum Trailer](#)

---

© 2023 - Zentrum Gesellschaftliche Verantwortung der EKHN

[https://www.zgv.info/umwelt-digitale-welt/artikel-einzelansicht?tx\\_web2pdf\\_pi1%5Bargument%5D=printPage&tx\\_web2pdf\\_pi1%5Bcontroller%5D=Pdf&cHash=03e13a94c9716ef44e5d8f091ce7829c](https://www.zgv.info/umwelt-digitale-welt/artikel-einzelansicht?tx_web2pdf_pi1%5Bargument%5D=printPage&tx_web2pdf_pi1%5Bcontroller%5D=Pdf&cHash=03e13a94c9716ef44e5d8f091ce7829c)